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Il Sindaco prende una "sola" intercontinentale, ma i suoi fan capiranno, si sa che i cinesi
sono "tutti uguali"...
Chun Lei-Ma, "Sindaco" di Shangai, lo scorso 31 maggio è stato ricevuto  con il dovuto riguardo
da De Magistris e dal Presidente di Confindustria  Napoli Paolo Graziano.

      

  

Foto di rito, cordialità e pomposo comunicato stampa a suggellare il meeting con prospettive
mirabolanti. Eh già perchè Shanghai è una megalopoli da 23 milioni di abitanti ed è il più
importante centro commerciale e finanziario dell'intera Cina. De Magistris trionfante annuncia
all'Ansa "Con il sindaco di Shanghai abbiamo deciso di  istituire un tavolo operativo con tutte le
realtà del commercio, del  turismo e delle altre istituzioni per arrivare, nei prossimi mesi, a dei 
protocolli. Chun Lei Ma mi ha invitato ad andare a Shanghai per siglare un accordo importante
tra le due città" Ammazza Giggino, che colpo! Peccato che Chun Lei-Ma non sia per niente il
Sindaco di Shanghai.

  

La notizia ha del clamoroso, un "epic fail" demagistriano. A smascherare il tutto l'eurodeputato
Enzo Rivellini, Presidente della delegazione interparlamentare per i rapporti UE-Cina. Scoperto
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il "pacco" Rivellini chiede lumi all'ambasciatore cinese presso l'Unione Europea. L'Ambasciata
risponde che Chun Lei-Ma "è un esponente di un distretto minore della città di Shanghai e non il
 responsabile dell'intera area e visto che non è un esponente di primo  piano il nostro Governo
e l'Ambasciata probabilmente non erano informati  della Sua visita a Napoli. L'esponente più
autorevole della città di  Shanghai è Mr. Han Zheng, sindaco dell'intera città di Shanghai".
Insomma Chun Lei-Ma di sicuro non è il Sindaco di Shanghai, ma non si capisce bene cosa sia
davvero, forse una specie di consigliere di quartiere. Insomma, poca roba. "Che sola!"
direbbero a Roma. Ma i protocolli e i tavoli operativi di cui si parla nel comunicato si faranno lo
stesso? E la visita in pompa magna in Cina per stringere l'accordo? Seguiremo gli sviluppi.

  

Nelle prossime settimane attese a Palazzo San Giacomo le delegazioni dello Stato Libero di
Bananas, di Atlantide e del nobilissimo Impero Babilonese.

  

Paolo Martone
12/06/2012
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